



Preven crecimiento de economía uruguaya de hasta tres por ciento

Description

(Montevideo) La economía uruguaya podría crecer hasta el tres por ciento este año, según estimación del Banco Central (BCU) que trasciende hoy aquí.

La proyección toma como base dos escenarios diferentes de tensiones comerciales. En el más favorable, el crecimiento se ubicaría en tres por ciento y en el más complicado de 2,5 puntos porcentuales.

El informe de política monetaria del BCU del primer trimestre del año consigna alta incertidumbre global.

Por ello avizora un panorama en el que las tensiones comerciales mundiales se reduzcan. También que se intensifiquen, depriman la actividad global y crezca la volatilidad de los mercados financieros. En cualquiera de los escenarios el Banco Central espera que la inflación interanual evolucione dentro del rango de tolerancia cerca del objetivo del 4,5 por ciento.

Esta semana se conoció que en abril hubo una desaceleración de la inflación interanual a 5,4 por ciento.

Suman así 23 meses dentro del rango establecido por el BCU de entre tres y seis por ciento.

La economía uruguaya creció 3,1 por ciento el año pasado y tuvo como motores principales a la producción de soya, la generación de energía y el funcionamiento a pleno de la tercera planta de celulosa del consorcio finlandés UPM.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025